

## ABSTRAK

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Departemen Ilmu Komunikasi

Konsentrasi Public Relations

Ninda Nur Palah

Tanggapan Mahasiswa terhadap Retorika SBY (Studi Deskriptif Kuantitatif

tentang Tanggapan Mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi UMY terhadap

Retorika SBY dalam Menyambut HUT Kemerdekaan RI yang ke-66)

Tahun Skripsi: 2012 + xxx buku + xxx sumber internet

Pemahaman masyarakat mengenai suatu pemerintahan dan presidennya tidak luput dari kegiatan komunikasi yang dilakukan oleh presiden dan seluruh jajaran menteri. Kepandaian berbicara atau berpidato merupakan instrumen utama untuk mempengaruhi massa. Gaya SBY berpidato dengan segala *gesture* nya membawa pemaknaan tersendiri dalam pidatonya. Konteks bahasa SBY pada pidato dihadapan anggota dewan dalam pidato kenegaraan 16 Agustus 2011 berusaha berkomunikasi dengan bahasa verbal dan non verbal yang sempurna.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tanggapan mahasiswa jurusan Ilmu Komunikasi UMY terhadap Retorika Presiden Susilo Bambang Yudhoyono dalam menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-66. Retorika presiden SBY menarik untuk dianalisis karena ada beberapa perilaku seperti kontak mata, kejelasan pengucapan, gerak tubuh, dan penampilan fisik.

Jenis penelitian menggunakan metode survey deskriptif kuantitatif. Populasi dari penelitian ini mahasiswa jurusan Ilmu Komunikasi UMY. Jumlah sampel penelitian sebanyak 30 responden. Teknik yang digunakan adalah teknik *purposive sampling*. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis data kuantitatif statistik deskriptif.

Berdasarkan uji reliabilitas pada seluruh pernyataan yang valid tersebut dilakukan pengujian yang hasilnya baik. Pada uji reliabilitas ke semua elemen yang diujikan nilai cronbach alpha bernilai 0.828 nilai alpha tersebut di atas 0,6. Mean (nilai rata-rata):  $3,900 < x \leq 4,266$  yang berarti tinggi. Median: 4.00 dalam interval dan modus (nilai yang sering muncul) 4. Hipotesis pada penelitian ini tidak terbukti karena tanggapan responden terhadap elemen-elemen yang ada tanggapannya dalam kategori baik. Dari hasil analisis ditemukan bahwa responden tidak melihat hasil (output) yang telah dicapai oleh SBY tetapi cenderung melihat retorika dalam pidato SBY. Selain itu juga tidak terpengaruh dengan permasalahan politik yang terjadi dan responden bersikap logis terhadap retorika SBY.

Kata Kunci : Tanggapan, Retorika, Gesture